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Herrn Bezirksverordneten 
Dr. Yasser Sabek, Fraktion der SPD 
 
über 
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
Herrn Matthias Köhne 
 
 
 
Kleine Anfrage 0473/VII 
 
über 
 
Pflanzungen von Straßenbäumen im Bezirk Pankow 
 
 
 
 
1.) Wie viele Neupflanzungen von Straßenbäumen gab es im Bezirk Pankow in 

den Jahren 2012 und bisher in 2013? 
 
Insgesamt wurden 126 Straßenbäume 2012 im Bezirk Pankow gepflanzt. 
2013 wurden bisher 53 Straßenbäume gepflanzt, und bis Ende des Jahres werden 
noch weitere 33 Bäume gepflanzt, so dass eine Summe von 86 neuen Straßen-bäu-
men entsteht. 
Durch die Stadtbaumoffensive des Senates konnten noch zusätzlich 200 Straßen-
bäume im Herbst 2012 bis Frühjahr 2013 gepflanzt werden. 
Insgesamt wurden in den beiden Jahren 412 Baumpflanzungen im Straßenland  
vorgenommen.  
 
 
2.) In welchen Straßen sind für den Rest von 2013 und 2014 Neupflanzungen 

geplant? 
 
Die o. g. 33 Jungbäume von 2013 werden in der Gounodstraße, in der Kastanienal-
lee im Prenzlauer Berg, in der Cantianstraße, in der Naugarder Straße und im  
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Heinersdorfer Ortskern gepflanzt. 
Weitere 170 Neupflanzungen wurden für 2014 im Rahmen der Stadtbaumoffensive 
von TieLa vorbereitet. Es sind verschiedene Straßen hauptsächlich in den Ortsteilen 
Wilhelmsruh, Niederschönhausen und Pankow. 
Weiterhin werden 2014 nach erfolgten Straßenbaumaßnahmen in der Bizetstraße, 
Gudvanger Straße, Schulstraße, Florastraße, Blankenburger Straße (2. BA) und in  
der Friedrich-Engels-Straße (2. BA) neue Bäume gepflanzt. Die genaue Anzahl kann 
derzeit noch nicht angegeben werden. 
 
 
3.) In welchen Straßen/Wohngebieten haben nach jetzigen Stand Bürgerinnen 

und Bürger die Neupflanzung von Straßenbäumen angeregt? 
 
Es ist  keine eindeutige Tendenz bei Nachfragen der Bürger zu Baumpflanzungen  
zu verzeichnen. Vor allem werden Neupflanzungen in Straßen, wo kranke Bäume 
aufgrund von Straßenneubaumaßnahmen gefällt werden müssen, angeregt. Hier 
werden dann aber ohnehin nach Beendigung des Straßenneubaus neue Bäume ge-
pflanzt. 
Weitere Anfragen werden vor allem in Niederschönhausen, Rosenthal und im Prenz-
lauer Berg gestellt. 
 
 
 
 
Jens-Holger Kirchner 
 
 
 


